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Ursprünglich auf Englisch - 2019

Dale: In Anbetracht dessen macht es mich sehr traurig, wenn ich daran denke, dass 
die Menschheit nicht einmal so viel erreicht hat. Ich hatte wohl einen gewissen 
falschen Stolz auf sie. Ich hatte es gehofft.

Swaruu (9): Das haben sie vielleicht nicht erreicht, aber sie haben andere Dinge, 
viele andere Dinge.

Dale: Die Öffentlichkeit weiß von all dem gar nichts. Sogar ich war völlig 
unvorbereitet.

Swaruu (9): Es gibt ein paar harte Fakten, die wir aktzeptieren müssen, um das 
alles zu verstehen, ohne dem Glauben zu schenken oder jemandem zu glauben, der 
über dieses Thema spricht.

Ok, die harten Fakten, die es zu überwinden gilt, sind unter anderem diese:

1.) Nutzlast für die Saturn-Rakete. Sie konnte die notwendige Nutzlast nicht heben.

2.) Van-Allen-Strahlungsgürtel. Das sind hochenergetische, magnetisch-
mikrowellenreiche und dichte Gebiete im Weltraum, die nicht nur die Astronauten, 
sondern auch die Elektronik gebraten hätten.

3.) Das LEM ist instabil und kann ohne einen fortschrittlichen Computer, der den 
Kurs, die Neigung und das Gieren mehrmals pro Sekunde, vielleicht sogar hunderte 
Male pro Sekunde, korrigiert, nicht geflogen werden. Im Jahr 1969 gab es sie in 
dieser Form noch nicht und sie kamen erst mit der damaligen General Dynamics 
F-16A fly by wire und in den späten 80er Jahren mit der Lockheed F-117A als 
Stabilitätskontrollsystem zum Einsatz. Das LEM ist unmöglich zu fliegen.

Dale: Oh je... bitte verstehe kleine Schwester, ich sage nichts gegen dich, aber diese 
Fakten sind für mich sehr erschütternd. Es bricht mir irgendwie das Herz für diese 
armen Seelen. Ich hatte so sehr gehofft, dass sie ein wenig weiter fortgeschritten 
sind als das.
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Also in 1.) Nicht genug Schubkraft für das Gewicht? Ich habe am Morgen des Starts 
neben  der Saturn gestanden und sie berührt. Ich habe ein Bild von mir, auf dem ich 
meine Hand darauf lege und mich dagegen lehne. Sie  war riesig, 363 Fuß hoch und 
33 Fuß breit. Ich kann mir kaum vorstellen, dass sie nicht genug Leistung hatte. Dies 
ist die schwerste Rakete, die die Menschheit je gebaut hat.

Swaruu (9): Sieh dir das Ding an, das LEM (Mondlandemodul), es ist eine 
Waschmaschine! Wie kann man das kontrollieren? Es neigt sich zu einer Seite, du 
korrigierst manuell und dann geht es zu sehr auf die andere Seite und du korrigierst 
wieder dagegen... das verursacht noch mehr Gleichgewichtsprobleme, die immer 
schlimmer werden, bis das Ding abstürzt, wie es bei Testflügen immer passiert ist, 
Armstrong wurde fast getötet! Es gibt sogar ein Video über diesen Vorfall, in dem er 
sich rechtzeitig aus dem Flugzeug katapultierte, aber nur knapp!

Ich weiß, es ist beeindruckend. Und ihr Gebrüll hat die Erde erschüttert... aber es 
war ein Feuerwerk, nicht genug Schub, denn das meiste davon wurde 
verschwendet, um sich selbst anzuheben!

Dale: Nummer 2 beunruhigt mich auch. Ich dachte, da die Einwirkungszeit kurz war, 
hätten sie es vielleicht aushalten können. Es soll also nicht sein? Die Menschheit 
sitzt hier für immer fest?

Swaruu (9): Die Einwirkungszeit betrug nur wenige Tage. Bei 10 Minuten wäre es 
tödlich gewesen.

Dale: Ich dachte, die Gürtel reichen nur bis etwa 1/3 der Entfernung zum Mond.

Swaruu (9): Es gibt zwei Arten von Gürteln. Die Flugzeit durch sie sollte mindestens 
2 Tage betragen, selbst ein Tag ist zu viel. Die Strahlungswerte dort sind um ein 
Vielfaches höher als die deines Mikrowellenherdes.

Und... mit den Informationen von uns... und jetzt auch von anderen, die das sagen: 
Es gibt keinen Mond, auf dem man landen könnte 

Dale: Wir haben also eine Lüge nach der anderen erlebt. Ja, ich glaube, er ist hohl 
und ein Schiff, das dort platziert wurde. Das ist bekannt, wird aber von vielen nicht 
akzeptiert.

Swaruu (9): Die Oberfläche ist aus Metall, und es wäre ihnen nicht erlaubt gewesen, 
sich ihr zu nähern. Was die Menschen sehen, ist ein Hologramm.

Dale: Siehst du, ich bin nur so gut wie die sogenannten Fakten, die mir gegeben 
wurden oder mit denen ich arbeiten darf. Kein Mensch kann alle Details kennen. 
Dafür haben sie gesorgt.

Swaruu (9): Das nennt man Abschottung. Das ist es, was die Leute denken, dass es 
eine zu große Lüge ist, um sie zu vertuschen. Ist es aber nicht! Nicht, dass 99% der 
Leute in der NASA völlig von den Landungen überzeugt wären! Man braucht nur eine 
Handvoll Schlüsselpersonen! Die Kontrolleure sind sich dessen nicht bewusst. Sie 
glauben fest daran, dass alles geschehen ist! Sie handeln nicht. Sie sind mit Leib 
und Seele dabei! Wir wissen das, weil du ein Beispiel dafür bist! Aber die 
Astronauten schauspielern! Es war einfacher, es vorzutäuschen, als diese 
unüberwindbaren Probleme zu lösen.
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Wir wollen nicht hierher kommen und euch stören. Das tut mir sogar leid! Aber das 
ist nur ein weiterer Teil einer langen Reihe von Dingen, mit denen wir vielleicht stören 
oder über die wir vielleicht beunruhigende Fakten haben!

Dale: Ich weiß, ich verstehe das. Es macht mich traurig und ich bin traurig darüber, 
aber nicht überrascht. Wie ich schon sagte, hatte ich einfach gehofft, dass die 
Menschheit mehr zu bieten hat als das.

Swaruu (9): Sie haben viel mehr getan. Wie Anéeka sagte. Sogar  in der Raumfahrt! 
Aber das verraten sie den Menschen nicht! Sie müssten ihre fortschrittliche 
Technologie offenlegen, aber sie wollen nicht, dass die Menschen sie haben! Mit 
dem SSP(Geheimes Weltraumprogramm) sind sie mindestens bis zum Saturn 
vorgedrungen. Sie haben einen anderen Planeten erobert! Ich meine, sie haben 
einen anderen Planeten militärisch erobert.
Weißt du, was kognitive Dissonanz ist?

Dale: Ich habe den Begriff schon mal gehört, aber in diesem Zusammenhang nein, 
tut mir leid, ich verstehe ihn nicht.

Swaruu (9): Ein Mensch kann die Realität nur bis zu dem Grad seines 
Verständnisses verstehen, niemals mehr. Je mehr Bewusstsein jemand hat, desto 
mehr kann er verarbeiten. Der Mensch kann nicht etwas verstehen, das einen 
Kontext oder Basiskonzepte erfordert, um die neuen Informationen damit in 
Verbindung zu bringen.

Wenn Menschen also mit Informationen konfrontiert werden, die sie nicht verstehen, 
verleugnen sie diese und wenden sich der Denkweise zu, die für sie bequem ist. Ihr 
Geist schaltet sich ab. Deshalb gibt es so viele Hasser und Zweifler bei jedem 
Thema! Es ist ihnen einfach unangenehm! Also verteidigen sie das, was bequem 
war!

Die Informationen, die wir mit dir und in den Videos teilen, haben die Eigenart, 
kognitive Dissonanz auszulösen. Deshalb sind wir vorsichtig. Wir wollen die 
Menschen nicht verändern oder belästigen. Aber in diesem Fall sind wir etwas in 
Eile, weil wir das Gefühl haben, dass unsere Zeit hier abläuft. Also spucken wir jetzt 
alles aus. Ich weiß nicht, ob das eine gute Idee ist oder nicht. Es geht eher darum, 
was wir tun können, als was wir tun sollten.

ursprünglich auf englisch 2019
in Anbetracht dessen, macht es mich sehr traurig zu denken, dass die Menschheit 
nicht einmal so viel erreicht hat, ich hatte wohl ein bisschen falschen Stolz in sie 
gesetzt und gehofft, sie mögen das nicht erreicht haben, aber sie haben andere 
Dinge erreicht, viele andere Dinge.

Die Öffentlichkeit ist sich dessen überhaupt nicht bewusst, selbst ich war völlig 
unvorbereitet.
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Es gibt einige harte Fakten, die wir verdauen müssen, um die zu verstehen, die nicht 
auf dem Glauben beruhen und auch nicht darauf, dass wir den Worten anderer 
vertrauen können.
Die harten Fakten, die es zu überwinden gilt, sind unter anderem 
die Nutzlast der Saturn-Rakete, sie konnte die notwendige Nutzlast nicht heben
zwei Van-Allen-Strahlungsgürtel, das sind hochenergetische magnetische 
Mikrowellen, dichte und dicke Bereiche im Weltraum, die nicht nur die Astronauten, 
sondern auch die Elektronik braten.
Das Mondlandemodul ist instabil und kann ohne einen fortschrittlichen
Computer nicht fliegen, der den Kurs, die Neigung und das Gieren mehrmals, 
vielleicht hunderte Male pro Sekunde zu korrigiert. 1969 gab es  sie noch nicht in 
diesem Umfang und sie kamen erst mit der damaligen General Dynamics
F16a fly by wire und  als effektive Stabilitätskontrollsystem mit der Lockheed F110 
Ende der 80er Jahre
Es ist unmöglich das Mondlandemodul ist so zu fliegen.

Oh, bitte versteh mich, kleine Schwester, ich sage nichts gegen dich.
aber diese Tatsachen sind sehr beunruhigend für mich und es bricht mir das Herz für 
diese armen
Ich hatte so sehr gehofft, dass sie ein wenig fortschrittlicher sind als das
so in nummer eins nicht genug schub, um zu warten gee
ich stand neben der apollo 13 und habe sie am Morgen des Starts berührt. Ich habe 
ein Bild von mir, auf dem ich meine Hand darauf lege. Sie war riesig, 363 Fuß hoch 
und 33 Fuß breit ich kann mir kaum vorstellen, dass sie nicht genug Kraft hatte, dies 
war die schwerste Rakete, die die Menschheit je gebaut hatte, sieh dir nur das Ding 
an, das ist wie eine Waschmaschine, wie soll man das kontrollieren, wenn sie sich 
auf eine Seite neigt?
Du korrigierst manuell, und dann kippt sie auf die andere Seite und du musst wieder 
gegensteuern, was zu noch mehr Gleichgewichtsproblemen führt, die immer 
schlimmer werden, bis das Ding abstürzt, wie es bei Testflügen immer der Fall war.
Armstrong wäre beinahe ums Leben gekommen. Es gibt sogar ein Video über 
diesen Vorfall, in dem er sich gerade noch rechtzeitig aus dem Flugzeug 
katapultieren konnte.
Ich weiß, es ist beeindruckend und ihr Gebrüll hat die Erde erschüttert, aber es war 
ein Feuerwerk.
Der Schub war nicht groß genug, denn das meiste wurde beim Abheben 
verschwendet.
Nummer zwei beunruhigt mich auch. Ich  dachte, dass sie es vielleicht aushalten 
könnten, da die Einwirkungszeit kurz war, aber das ist nicht der Fall.
Die Menschheit sitzt hier für immer fest, denn die Expositionszeit betrug nur wenige 
Tage.
10 Minuten wären  schon tödlich gewesen.
Ich dachte, die Gürtel reichen nur bis zu einem Drittel der Entfernung zum Mond.
Es gibt zwei Gürtel, die Flugzeit durch die Gürtel sollte mindestens zwei Tage 
betragen, selbst bei einem Tag ist das zu viel.
Die Strahlungswerte  sind dort um ein Vielfaches höher als in einer Mikrowelle und 
mit Informationen von uns und jetzt auch von anderen, die sagen, dass es keinen 
Mond als solchen gibt, auf dem man landen könnte.
Wir haben also ein Leben lang gelogen
Ja, ich glaube, dass er hohl ist und ein Schiff dort platziert wurde, das ist bekannt.
aber von vielen nicht  akzeptiert.
 Die Oberfläche ist aus Metall
und es wäre ihnen nicht erlaubt gewesen, sich zu nähern, was die Menschen sehen, 
ist ein Hologramm
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Du siehst, ich bin nur so gut wie die sogenannten Fakten, die mir gegeben wurden 
oder mit denen ich arbeiten durfte.
Kein Mensch kann alle Details kennen, dafür haben sie gesorgt.
Das nennt man Abschottung, weil die Leute denken, dass es eine zu große Lüge ist, 
um sie zu vertuschen.
Es ist nicht so, dass nicht 99 der Leute in der NASA von den Landungen überzeugt 
sind.
Man braucht nur eine Handvoll Leute in Schlüsselpositionen, die in der 
Missionskontrolle nichts davon wissen.
Sie glauben fest daran, dass alles geschehen ist. Sie handeln nicht, sie sind mit Leib 
und Seele dabei.
Wir wissen das, weil du ein Beispiel dafür bist, aber die Astronauten schauspielern
Es war einfacher, es vorzutäuschen, als diese unüberwindbaren Probleme zu lösen
Wir möchten nicht hierher kommen und euch stören, es tut mir sogar leid für euch.
aber das ist nur ein weiterer Teil einer langen Reihe von Dingen, die wir vielleicht 
stören oder
beunruhigende Fakten haben. Ich weiß, dass ich verstehe.
Es macht mich traurig und ich bin traurig darüber, aber nicht überrascht
Wie ich schon sagte, hatte ich einfach gehofft, dass die Menschheit mehr zu bieten 
hat als das
Sie hat viel mehr erreicht, wie Aneca sagte, sogar die Raumfahrt
aber sie sagen den Menschen nichts davon, weil sie sonst ihre fortschrittliche 
Technologie offenlegen müssten
sie ihre fortschrittliche technologie offenlegen müssten und sie wollen nicht, dass die 
menschen sie haben. sie sind mindestens bis zum saturn vorgedrungen.
Mit der SSP haben sie einen anderen Planeten erobert, ich meine militärisch, einen 
anderen
Weißt du, was kognitive Dissonanz ist?
Ich habe den Begriff schon mal gehört, aber in diesem Zusammenhang nein, tut mir 
leid, ich verstehe ihn nicht
Ein Mensch kann die Realität nur auf der Ebene und in dem Maße verstehen, wie er 
sie
Verstandes, nie mehr, je mehr Bewusstsein jemand hat
Je mehr Bewusstsein jemand hat, desto mehr kann er damit umgehen, aber er kann 
nichts verstehen
der Mensch kann etwas nicht verstehen, das einen Kontext oder ein Basiskonzept 
voraussetzt, mit dem er die neuen
Wenn Menschen also mit Informationen konfrontiert werden, die sie nicht
Informationen konfrontiert werden, die sie nicht verstehen, verleugnen sie sie und
und wenden sich dem Gedankengang zu, der für sie bequem ist, sie laufen zum 
Bekannten zurück
Sie geben dem neuen Wissen die Schuld oder sehen es als Müll an und ihr Geist 
schaltet ab.
Deshalb gibt es so viele Hasser und Zweifler bei jedem Thema
Es ist ihnen einfach unangenehm, also verteidigen sie das, was bequem war
Die Informationen, die wir mit dir und in den Videos teilen, haben die Eigenart, 
kognitive Dissonanzen auszulösen.
kognitive Dissonanz auslösen, deshalb sind wir vorsichtig
wir wollen die Menschen nicht verändern oder belästigen, aber in diesem Fall
sind wir etwas in Eile, da wir das Gefühl haben, dass unsere Zeit hier abläuft.
Deshalb spucken wir jetzt alles aus, ohne zu wissen, ob das eine gute Idee ist oder 
nicht.
Es geht mehr darum, was wir tun können, als darum, was wir tun sollten, wenn es so 
weit ist.
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Hallo zusammen, das war das Gespräch mit Dale und wir haben Dale Harder selbst 
hier in unserer Sendung
er ist schon eine Weile nicht mehr in meinem Kanal zu sehen, aber die Leute fragen 
immer, wo Dale ist, was er macht und
er ist hier und immer noch aktiv. Hallo Dale
Hi G, wie geht es dir? Schön dich zu sehen, Dale nennt mich G für Gosha
Ja, von Anfang an, ja, von Anfang an, so war es immer, also stell dich kurz vor, Dale.
dale, wer du bist und was dich mit der NASA verbindet, bitte
Nun, wie die meisten von euch aus früheren Videos wissen
habe ich über 12 Jahre für die NASA gearbeitet und sieben Jahre für Honeywell 
Aerospace.
und ich war seit den frühen 80er Jahren mit dem Raumfahrtprogramm und allem
und so war ich in viele verschiedene Dinge eingeweiht und war sogar bei
bestimmten Starts und anderen Dingen, und ich schätze, wir werden heute
heute etwas über die Apollo-Mondlandungen und besonders über die erste Landung 
mit Armstrong 1969 und
einige Gespräche, die ich mit meiner kleinen Schwester Swaru darüber geführt habe
und ich denke, wir werden ein bisschen darauf eingehen, okay, und jetzt hat jemand 
auf meinem Kanal
jemand auf meinem Kanal gefragt, wie hoch deine Freigabe bei der NASA war, 
kannst du dazu etwas sagen?
Kannst du dazu etwas sagen? Ja, ich hatte verschiedene Freigabestufen
Ich hatte verschiedene Freigabestufen, abhängig von den Aufgaben, die ich hatte, 
und ich habe viele Stufen durchlaufen.
und ich hatte eine Top-Secret-Freigabe für das Verteidigungsministerium, für die 
NASA und auch für Honeywell Aerospace.
für Honeywell Aerospace und meine Hauptaufgaben bei der NASA waren
Metrologie, das ist die Wissenschaft von
Standards und Kalibrierung, wenn man so will, und ich war auf vielen Ebenen der
der Elektronik und arbeitete im mittleren Management und so weiter.
aber ich arbeitete auch an den Raketensystemen Agena und Atlas Centaur
und Atlas-Centaur-Raketen und deren Antriebssystemen gearbeitet und war auch für 
das Space Shuttle
Shuttle und ging nach Houston und Kennedy, also ist mein Hintergrund sehr 
vielfältig.
und die streng geheime Freigabe kam mit diesen speziellen Jobs.
Wenn du sagst "streng geheim", was genau war dann streng geheim an dem, was 
du getan hast?
ähm, nun, einiges davon, ähm, die verschiedenen Technologien, die involviert waren, 
einiges davon
Es ging um bestimmte Anwendungen. Einiges davon hatte mit meinem 
Hintergrundwissen über Laser und deren Anwendungen zu tun.
mit Lasern und ihren Anwendungen zu tun, aber ansonsten kann ich nicht zu viel
Ja, streng geheim, streng geheim, okay, ich verstehe, und jetzt, bevor wir auf die
die Missionen und wie enttäuschend es für dich war zu hören, dass wir nicht zum
Mond geflogen sind, weil du persönlich dort warst und einen der Starts miterlebt 
hast.
Starts miterlebt hast. Soweit ich weiß, solltest du den Leuten klar machen, was deine 
Verbindung zu Battle of Era ist.
äh, weil äh, du, wie ich immer sage, es gibt viele Kontaktpersonen, die
Einige von ihnen waren anonymer als andere, Dale war einer von ihnen, er war der 
erste, der
Er schrieb mir eine E-Mail, als er unseren Kanal sah und war sehr fasziniert
und er war sehr fasziniert und interessiert und kurz gesagt, ich stellte Dale dem
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Team und Tusvaru vor und er war eine Zeit lang in Kontakt mit wertvollen
ferrara, mit der er eine besondere Verbindung hat, und das
Gespräch über den Mond, das war ungefähr ich glaube 2019 oder 2020 am
Nun, wie auch immer, kannst du kurz etwas über deine Verbindung zu den Tigern 
und den Zebras sagen?
mit den Tigern und Zebras sagen, nachdem du mich den Tigern vorgestellt hast?
Natürlich haben sie mir bestätigt, dass ich keinen Starplatz bekommen würde
und dass ich schon mein ganzes Leben hier war und wusste, dass ich auf einer 
Mission hier war, aber sie gaben mir viel mehr Informationen und bestätigten, wer ich 
war.
aber sie gaben mir viel mehr Informationen und bestätigten, wer ich war, was ich war 
und was wir taten, und so
Ich hatte das Glück, eine Weile mit ihnen zu arbeiten, bis heute.
Aber während der Zeit mit Swaru 9 waren wir uns sehr nahe gekommen
und wir hatten viele verschiedene Gespräche über verschiedene Dinge.
und so kam sie irgendwann zu mir und wir diskutierten ziemlich ausführlich
über die Apollo-Mondlandungen und insbesondere die erste.
Ja, das stimmt, du hast an ziemlich vielen Gesprächen teilgenommen, viele 
Gespräche, eines davon ist
über die Nazca-Linien mit Dorcale und Robert sein, das ist auch schon eine Weile 
her.
Das ist auch schon eine Weile her, also werde ich es bald mit euch teilen, aber lasst 
uns erst einmal zu den Apollo-Mondmissionen kommen, okay?
hat es Dale sehr getroffen, dass es nicht geschehen ist.
Ich möchte, dass du den Leuten erklärst, warum es dich so sehr betroffen gemacht 
hat.
Wenn ich mich recht erinnere, war das im Februar 2019, als dieses Gespräch 
stattfand.
als dieses Gespräch stattfand, oder zumindest eine von ihnen, und sie kam 
tatsächlich heraus und fragte mich
und sie fragte mich, was ich über die Mondlandungen und so weiter wüsste. 
Natürlich hatte ich mit diesen Dingen zu tun.
Ich arbeite damit, wir schauen uns die Menschen und die verschiedenen
und viele der verschiedenen Missionen in der Tat habe ich als kleiner Junge ein Bild 
von
von mir, wie ich am Morgen des Starts von Apollo 13 daneben stehe und
Ich lehne mich mit der Hand an die Rakete und man kann die Abgase des
Ich lache immer und erzähle den Leuten, dass das der Grund ist, warum die
dass die Apollo 13 explodiert ist, weil ich sie berührt und irgendwie verhext habe.
aber mein Vater war verantwortlich für einen Teil des
Ingenieursteam von Terex General Motors, das den Traktor
der die Apollo-Fahrzeuge von der Montagehalle zur Startplattform transportierte.
vom Montagegebäude zur Startrampe transportierte, und weil er eine streng 
geheime
Und weil er eine Top-Secret-Freigabe hatte, luden sie uns zur NASA ein, um beim 
Start dabei zu sein, und so kam es, dass ich dabei war.
Aber das ursprüngliche Projekt, über das wir vorhin gesprochen haben
war Apollo 11 und die erste Mondlandung, die im Juli 1969 stattfinden sollte.
Juli 1969 stattfinden sollte. Als wir also in dieses Gespräch kamen, fragte mich
fragte mich Swaru, ob ich so viel darüber wüsste und ich erzählte ihr, was ich im 
Grunde genommen wusste und
und sie sagte: "Glaubst du, dass wir wirklich dort waren?" und ich sagte: "Ja, ich 
glaube, dass wir dort waren.
und sie begann, mir die Gründe zu erklären, warum sie
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und sie fing an, mir zu erklären, warum sie nicht glaubt, dass das der Fall ist.
und sie begann mir zu erklären, warum sie nicht glaubte, dass das der Fall war, dass 
wir eine Menge falscher Informationen
und so gingen wir der Sache auf den Grund, und ich erinnere mich, dass es mich
und ich erinnere mich daran, dass es mich sehr betroffen gemacht hat und mich bis 
heute stört.
das einzige, was Foiru oder einer der anderen jemals zu mir
mit mir geredet oder mir gesagt haben, das mich so sehr beunruhigt hat, weil
ich furchtbar enttäuscht war ich ich hatte gehofft, dass diese armen Seelen auf der 
Erde
dass diese armen Seelen auf der Erde wenigstens so viel erreicht hatten, aber es 
sollte nicht sein und so wurden wir tief in
in die Diskussion über das Wie und Warum und Wo verwickelt.
und je tiefer wir eintauchten, desto ungläubiger wurde ich, und noch heute
treibt mir das immer noch Tränen in die Augen, weil ich hoffen wollte, dass die 
Menschheit
dass die Menschheit wenigstens so weit gekommen war, aber es sollte damals 
einfach nicht sein.
Jetzt möchte ich klarstellen, dass das nicht der Fall ist.
Heute ist die Technologie viel größer, viel besser, viel mehr beteiligt, viel
viel besser und so weiter, aber im Jahr 1969
die Technologie, die wir damals hatten, wenn du dir das ansiehst und sie
logisch und sorgfältig und ohne Vorurteile betrachtet, kann man ganz klar sehen, 
dass dies einfach
nicht möglich zu sein scheint, es sei denn, du weißt und glaubst, dass ich
der ohnehin als halbwegs intelligent gilt, zusammen mit all den anderen begabten 
und
schlauen Wissenschaftlern der NASA getäuscht wurden, wir hatten keine Ahnung
Ich glaube, dass es möglich ist, Geheimnisse zu bewahren, ich glaube, dass es
Ich glaube, dass es möglich ist, dass es Verschwörungen und solche Dinge gibt, und 
da ich bin, was ich bin, und Teil dieser ganzen Sache bin.
dieser ganzen Sache, die zum Glück für mich normal und richtig zu sein scheint.
Und ich glaube nicht, dass Schwester Suaree mir jemals etwas Unwahres erzählt 
hätte.
und sie war sogar ziemlich mitfühlend, als sie mir diese Dinge erzählte
als sie mir diese Dinge erzählte und sah, wie sie mich beeinflussten, wusste sie es 
und fühlte sich schlecht.
Sie sagte: "Es tut mir so leid, dass ich dir das erzählt habe, ich hätte es dir nie 
erzählen sollen.
Ich sagte: "Nein, ich muss die Wahrheit wissen. Jeder muss die Wahrheit wissen.
die mit dir oder mir streiten werden, egal was passiert.
und sie werden sagen: "Nein, wir sind auf jeden Fall zum Mond geflogen" Ich würde 
dir wirklich gerne glauben
aber es gibt einfach zu viele Informationen, um
Aber es gibt einfach zu viele Informationen, um das Gegenteil zu behaupten, und wir 
könnten noch stundenlang
Und wir könnten stundenlang weiterreden und ich könnte dir meine Gründe nennen 
und was ich seitdem alles untersucht habe, aber ohne es ewig in die Länge zu 
ziehen.
Lass mich dir erzählen, was du seither untersucht hast, ob wir einen Retro-Reflektor 
haben oder nicht.
Wir haben einen Retro-Reflektor da oben und wir haben verschiedene Instrumente 
und Dinge, die alle aus der Ferne gemacht werden können.
Sie können alle auf viele verschiedene Arten ferngesteuert werden, ich meine, es 
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gibt die Technologie, um das zu tun, kaum aber
äh, die Tiefen und die Breite des Van-Allen-Gürtels zu untersuchen
der Van-Allen-Gürtel die Strahlungsmenge in diesen kleinen, fadenscheinigen
Raketenkapseln, in denen die Jungs zwei bis zweieinhalb Tage am Stück durch das 
Zeug gereist sind, wären sie geröstet worden.
geröstet worden, als ob sie Minute für Minute in einem Mikrowellenherd gesessen 
hätten, und wenn man sich das ansieht
Wenn ich mir andere Aspekte ansehe, die mich wirklich umgehauen haben
was sie mir erzählte, war das Verhältnis von Gewicht und Schubkraft, das 
Gewichtsverhältnis der Saturn V.
Sie bauten die Raketen, starteten sie und flogen ein paar hundert Meilen hoch, aber 
waren sie in der Lage
aber waren sie in der Lage, uns in translunare Umlaufbahnen zu bringen oder uns 
zum Mond und zurück zu bringen?
nicht einmal die Rechenleistung mit vier bis
8k Minimum in einem Computer war nicht mehr als eine verherrlichte 
Rechenmaschine, unsere
unsere Telefone haben hundertmal mehr Leistung als die Computer in diesen 
Geräten
und alles wurde mit einem Rechenschieber, einem Taschenrechner, einem Block 
und
Ich weiß das, weil ich es gemacht habe. Ich hatte einen wirklich schicken 
Rechenschieber und habe ihn immer noch.
und so sind wir durch das College gekommen, das haben wir benutzt, weißt du, also 
ja, ich wollte sagen, es war ein echter
Tribut an die Menschlichkeit, aber wenn man es sich ansieht und wirklich
aber wenn man es logisch durchdenkt, kommt es einfach nicht richtig rüber, und das 
ist der Teil, der mich wirklich stört.
Wenn das also wahr ist, wenn das die absolute Wahrheit ist, und ich glaube, das ist 
sie
Was wurde uns dann noch vorenthalten? Ihr da draußen seid schlau genug, um das 
zu wissen?
Die offensichtliche Antwort darauf ist, dass es Ets gibt, dass es Interaktionen gibt, 
dass Dinge geschehen
über die wir nie etwas erfahren haben und auch nie erfahren werden, das müssen 
wir selbst herausfinden.
Wir müssen das selbst herausfinden, und genau das geschieht jetzt, wir machen 
das, wir gehen durch die Offenlegung
Wir machen die Offenlegung, nicht die Regierung. Okay, okay, immer nur ein 
bisschen.
Du hast erwähnt, dass du gesehen hast, wie eine der Raketen abgefeuert wurde 
und in die Luft ging, richtig?
Richtig, oh ja, ich war bei vielen Starts dabei, also ist die Frage, ob du
hast du sie zurückkehren sehen oder warst du ich meine wo sind sie hin ich meine 
die Frage ist
Viele Leute, die ich treffe, fragen: "Wenn sie nicht zum Mond geflogen sind, wo sind 
sie dann hin?
Nun, sie hat mir sogar gesagt, dass viele der Starts dort
Es war sehr einfach, die Telemetrie zu fälschen und sie in einen anderen Raum zu 
bringen, so dass alle glaubten
dass sie an Bord und beim Start dabei waren, und so flogen die Raketen einfach in 
den Weltraum oder sie flogen in eine
oder in eine niedrige Erdumlaufbahn, und dann konnten sie Transpondercodes 
fälschen
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und verschiedene andere Dinge, die es den Leuten ermöglichten zu glauben, dass 
sie auf dem Weg zum Mond waren, in einer Flugbahn, die
Ihr wisst, dass jeder das schon einmal erlebt hat, vor allem, wenn man glaubt, dass
Stanley Kubrick und andere Leute, die Filme gedreht und Dinge getan haben, es 
gab eine Menge Dinge, die
Verzeihung, ich hatte ein paar Sachen und meine Nase läuft immer noch.
und meine Nase läuft immer noch, aber wie ich schon sagte, es berührt mich 
zutiefst, über diese Dinge nachzudenken.
über diese Dinge nachzudenken, denn ich hatte mir so sehr gewünscht, dass wir 
weiter sind und ich glaube und
und ich glaube und weiß, dass die Menschheit schon viel weiter ist, wir brauchen 
keinen Stein
Wir sind schon seit 70 Jahren weit darüber hinaus, aber die Öffentlichkeit weiß das 
nicht.
aber die Öffentlichkeit weiß das nicht und wird es auch nicht wissen, bis sie bereit 
ist.
Es liegt also an uns anderen, das voranzutreiben, damit es geschieht.
Es ist einfach eine erstaunliche Sache, über etwas nachzudenken.
etwas, mit dem ich gelebt habe, seit wir über sie gesprochen haben.
Okay, wenn wir jetzt über die Öffentlichkeit sprechen, stellt sich die Frage
Öffentlichkeit ist natürlich, wie konnten sie so eine riesige Produktion fälschen
riesige Produktion fälschen, und wie du weißt, gibt es so viele von diesen
Es gab einen Kommentar auf meinem Youtube-Kanal von jemandem, der in einem 
Fernsehsender arbeitet, und er
und er behauptet, dass es unmöglich ist, sie zu fälschen, weil so viele Leute daran 
beteiligt sind und die Produzenten
so viele Leute beteiligt sind und die Produzenten und Assistenten und es werden 
einfach so viele Leute getäuscht, und wenn es gefälscht wäre, würde irgendwann 
tatsächlich einer dieser Leute
Wenn es eine Fälschung wäre, könnte einer dieser Leute irgendwann sagen, dass 
es eine Fälschung war.
dass es eine Fälschung war, aber niemand hat sich geoutet. Ich weiß es nicht, weil 
ich mich nicht mit dem Thema befasst habe, wie würdest du
Wie würdest du darauf reagieren? Wie ist es möglich, so etwas zu fälschen?
Ich würde sagen, dass wir wieder bis 1969 zurückgehen müssen.
und den Stand der Technik betrachten, den wir wirklich hatten oder den wir kannten
den Stand der Technik, den wir damals kannten, und den Stand der Technik, den wir 
heute haben.
Skala betrachtet, haben wir unser Wissen, unsere Fähigkeiten und unsere 
Technologie im Vergleich zu damals um das Tausendfache gesteigert.
wäre es damals leicht gewesen, Geheimnisse zu bewahren, Verschwörungen zu 
machen und
Dinge unter den Menschen zu verstecken, so wie das Manhattan-Projekt, so wie ein
White Sand, so wie viele der Dinge, die in all diesen Projekten geschahen
Es ist sehr einfach, Informationen abzuschotten und zu verbergen. Es ist sehr 
einfach
Es ist sehr einfach, Dinge von der Öffentlichkeit fernzuhalten, ich meine, bis 2012 
oder 2013.
mein Geist hat das genaue Datum vergessen, aber wir haben nicht einmal 
zugegeben, dass Area 51
aber wir haben nicht einmal zugegeben, dass Area 51 existiert, es war immer noch 
ein Mythos.
die ganze Technologie, die wir benutzt haben, oder alle, äh
Beweise für Ufos, Beweise für Bigfoot, Beweise für all die verschiedenen
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die so zahlreich und groß sind, dass man sie nicht ignorieren kann.
Okay, ja, damals war es leicht genug, eine ganze Reihe von uns zu täuschen, weil 
die
Abschottung die Fähigkeit, Signale weiterzuleiten die Fähigkeit, verschiedene Dinge 
zu fälschen usw. usw. heute
Die Technologie ist sicherlich groß genug, um Dinge zu verbergen, und sie ist
aber es wird immer jemanden geben, der die Antwort weiß oder versucht, sich zu 
melden.
und wenn sie es tun und wenn es Informanten gibt, gibt es
geschieht eines von zwei Dingen: Entweder sie pfeifen eine Zeit lang oder
sie versuchen es und verschwinden auf mysteriöse Weise
oder verschwinden auf mysteriöse Weise. Ich hatte mehrere Freunde und mehrere 
Kontakte
und mir ist das auch schon passiert, also gehe ich das Risiko ein, wenn ich den 
Mund aufmache, aber ich denke, dass
Aber ich denke, dass es egal ist, ob ich richtig oder falsch liege, das Wichtigste ist, 
dass du
Das Wichtigste ist, dass man hinschauen muss, dass man nachdenken muss, dass 
man unter jedem Stein graben muss und dass man die Antworten selbst finden 
muss - das ist meine
Wahrheit, aber die Wahrheit der Öffentlichkeit oder deine eigene persönliche 
Wahrheit ist etwas anderes
Und trotzdem muss jeder Einzelne von euch nach diesen Antworten suchen.
Ich glaube nicht, dass der Kontakt mit den Tigetans oder zwischen Gosha und mir 
oder sonst irgendetwas davon jemals etwas anderes war
Ich glaube nicht, dass der Kontakt mit den Tigetanern oder zwischen Goscha und 
mir oder sonst irgendetwas von dem, was hier steht, jemals etwas anderes war
also sage ich das Gleiche für dieses Thema besonders die Mondlandungen und 
sonst nicht müssen wir
müssen wir es heute tun, ja, aber sie sagen uns nicht, was sie tun, es gibt jeden Tag 
Raketenstarts
Es gibt jeden Tag Raketenstarts, von denen niemand etwas weiß, also ist es sehr 
einfach, die Dinge zu
Wenn ich das gut genug erklärt habe, ja.
Ja, und ich habe noch zwei weitere Fragen, die du schnell beantworten kannst, 
welche Argumente oder
ähm die Gründe, warum die Mondlandungen nicht möglich waren, und welcher der 
Gründe
der Gründe ist für dich der stärkste, ansprechendste und logischste Grund?
Sie hat viele Gründe angeführt und viele der Gründe waren an sich
aber wenn man, wie ich schon sagte, die Schubkraft, das Gewichtsverhältnis und die 
Tatsache betrachtet, dass es keine Männer auf den Raketen gab
die Raketen zum Zeitpunkt des Starts keine Männer an Bord hatten, waren oft nicht 
einmal ähm Lems
oder Mondlandefährten an Bord der Rakete zum Zeitpunkt des Starts äh ihr wisst 
schon, sie hatte darüber zitiert wir
über die Tatsache gesprochen, dass der Retro-Reflektor da war und sie sagte, dass
Soweit sie wussten, war er nicht wirklich da, weil sie genau wissen wollte, was mein 
Hintergrund in Sachen Laser und Lasertechnologie war
und Lasertechnologie, und sie wusste, dass ich im Grunde ein weltweiter 
Wissenschaftler in Sachen Laser und
und Lasertechnologie war, was ich die meiste Zeit meines Lebens war, und ich 
erzählte ihr, was ich wusste und
und sie sagte: "Glaubst du, dass es dort einen Laserreflektor gibt?" "Ich glaube 
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schon", sagte ich.
Wie er dorthin gekommen ist, kann ich dir nicht sagen, ob die Jungs ihn tatsächlich 
dort angebracht haben oder ob er transportiert wurde
oder ob er dorthin transportiert wurde oder so etwas, denn mit der richtigen 
Ausrüstung kann man einen Laser vom Mond reflektieren.
Ich weiß nicht, ob das später geschehen ist.
Dann sprach sie über die Tatsache, dass sie bis zu zweieinhalb Tage in den Van 
Allen Gurten sitzen mussten.
und dass sie zweieinhalb Tage lang in den Van-Allen-Gürteln sitzen mussten, so 
lange, wie man in einem Tausend-Watt-Mikrowellenofen sitzt.
Minute für Minute in einem Mikrowellenherd, und die Kapseln waren aus sehr 
dünnem Material
Im Falle der Mondlandefähre zum Beispiel waren die Wände des Raumschiffs
doppelt so dick wie ein kleines Stück Alufolie, das man zum Kochen verwendet, so 
dass in bestimmten Bereichen, wo die strukturelle
die strukturelle Integrität nicht benötigt wurde, um Gewicht zu sparen, wurde extrem 
dünnes Material verwendet.
Strahlungsfeldern in einem superdünnen Raumschiff sitzt, hat man absolut keinen 
Schutz
in einem Raumanzug ist das sicher nicht der Fall, also müssen wir uns das ansehen 
und dann
Sie haben die Erde verlassen und sind um die Erdkrümmung herum gereist.
und sind um die Erdkrümmung herumgereist und haben sie so verlassen, dass sie 
das Van-Allen-Feld durchquert haben, sie können durch die
sie können durch die Anfangsstadien, aber sie können nicht durch alle separaten 
Felder gelangen es gibt mehrere Felder mehrere mehrere mehrere
Ringe neben den beiden Haupt-Allen-Gürteln und der Nachhall der äh
Strahlung, die es dort gibt, ist einfach unglaublich intensiv
Wir hatten also damals nicht die Möglichkeit, uns vor solchen Dingen zu schützen.
und ich wüsste nicht, wie das möglich sein sollte. Die Rechenleistung ist ein weiterer 
Faktor.
und so weiter, es wurden Fehler gemacht und ich würde und du weißt, dass viele 
Leute sagen, oh die Flagge weht im Wind
Das ist völlig lächerlich, man musste nur am Mast rütteln und die Flagge wehte und 
es sah so aus, als ob sie in der Luft wäre.
und es sah so aus, als ob sie in der Luft wehen würde. Das hatte nichts mit der 
Sache zu tun, aber einige der Fotos waren
aber einige der Fotos waren falsch, einige der Winkel der Sonne waren falsch und 
ich, weißt du, eines der Dinge, die
was mich wirklich stört, ist die Tatsache, dass sie jetzt sagen, sie hätten die
die Originalaufnahmen der Mondlandung nicht finden konnten, was mich wirklich 
ärgert.
Es gibt einige bekannte Wissenschaftler, die gesagt haben, dass die Bänder damals 
sehr teuer waren.
waren sehr teuer und schwer zu bekommen, also wurden sie neu aufgezeichnet.
und meine Antwort darauf ist, dass wir hier über die bedeutendste Sache reden, die 
die
die die Menschheit je gemacht hat, und ihr wollt diese Bänder überspielen?
Das ergibt für mich einfach keinen Sinn Okay, wir haben also mit Steinmessern und 
Bärenfellen gearbeitet
und Bärenhäuten, wir haben diese riesige Aufgabe vollbracht und wir haben sie 
ausgelöscht.
Oh, weil wir die Bänder für etwas anderes brauchten, also habe ich sie wieder 
gelöscht und es gibt noch mehr davon.
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und weiter, ja, aber das sind die wichtigsten Punkte, die einfach nicht 
zusammenpassen und es gibt
Es gibt noch viel mehr, du kannst anfangen zu graben und du wirst das Zeug selbst 
finden Hast du einen der Astronauten getroffen?
ich habe viele von ihnen getroffen ich war in der Kontrolleure, als wir die Challenger 
in
86 äh, wir wussten, dass die Astronauten am Leben waren, bis sie auf dem Boden 
aufschlugen wir wussten
Wir wussten eine ganze Menge verschiedener Dinge Wir hatten den Befehl vom 
Weißen Haus, zu starten Wir hatten keine Wahl
und natürlich brauchten sie jemanden, dem sie die Schuld geben konnten.
aber es gab eine Menge Dinge, die zu dieser Zeit geschahen, und ich
Ich will nicht zu sehr darauf eingehen, aber es gab viele Dinge, die zu dieser Zeit vor 
sich gingen.
verdächtig verhalten oder ist dir irgendetwas an ihnen aufgefallen, was nicht in 
Ordnung war?
Nein, es gab nichts, was an den Astronauten auffällig war, äh, äh, Neil Armstrong 
war
Ich habe Warner von Braun sogar zweimal in meinem Leben getroffen.
aber, ähm, du weißt es und einer der Kommentare, die du finden wirst
besonders wenn man sich die Bänder der Männer ansieht, besonders nachdem sie 
vom Mond zurückkamen, sitzen sie alle herum
auf ihrer ersten Konferenz, wenn man so will, oder, du weißt schon
mit der Öffentlichkeit und den Reportern und so weiter sprachen, sahen diese 
Männer
als wären sie zu Tode erschrocken, sie waren mürrisch, sie waren still, sie
Sie sahen nicht wie Männer aus, die gerade eine der größten Errungenschaften in 
der
in der Geschichte der Menschheit erreicht hatten, okay, sie sahen aus, als ob sie
Sie sahen aus, als wollten sie weinen, als wollten sie sich verstecken und unter 
einen Tisch kriechen, sie sahen aus, als hätten sie Gespenster gesehen.
Und ich habe mir diese Bänder immer wieder angesehen. Ich habe mir auch 
anderes Material angesehen, das in den NASA-Archiven zu finden ist. Es passt 
einfach nicht zusammen.
Als ich das erste Mal Fahrradfahren lernte, war ich so begeistert, dass ich es kaum 
aushielt.
ekstatisch, dass ich es nicht aushielt. Hier sind Leute, die das Größte getan haben, 
was in den letzten
die in den letzten tausend Jahren passiert ist, und sie sagten: "Ja, okay, okay.
dale noch zwei Fragen und zwar habe ich eine Frage zu deinen Freunden, äh deinen 
Freunden, mit denen du früher gearbeitet hast.
mit denen du früher gearbeitet hast, hast du mit ihnen über deine neue Sicht der 
Dinge gesprochen?
Konntest du sie überzeugen, dass ich es erwähnt habe? Ja, ich habe es einigen 
gegenüber erwähnt, aber nein, es gab nie einen Streit oder
aber nein, es gab nie Streit oder so etwas, einige haben nur mit den Augen gerollt 
und gesagt, na ja, vielleicht
entschuldigt mich und andere haben gesagt, dass sie einige der Punkte interessant 
finden
sie würden es sich ansehen, aber niemand hat sich wirklich bei mir gemeldet oder 
etwas Bestimmtes dazu gesagt, weißt du, ähm und äh
ich denke, dass es uns aufgedrängt wurde und wir so viel
und uns eine Gehirnwäsche verpasst wurde, so dass wir absolut glauben, so wie ich 
es tat
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dass diese Sache wirklich geschehen ist und die meisten Menschen
und die meisten Menschen akzeptieren es einfach, und es zu versuchen, es 
auseinander zu nehmen oder zu versuchen, es nicht
oder es nicht zu akzeptieren, geht ihnen einfach gegen den Strich und sie können 
nicht damit umgehen, ich weiß, dass ich, wie gesagt, viel Zeit gebraucht habe.
Der einzige Grund, warum ich überhaupt damit umgehen konnte, war, weil ich weiß
ist, weil ich weiß, dass Swaru und das Team und der Rest der Tayguttons und alle, 
die
zu denen wir gehören und mit denen wir in Kontakt stehen, ich glaube nicht eine 
Sekunde lang
dass sie uns über solche Dinge anlügen würden, solange wir mit ihnen reden.
Jahren, in denen dieser Kontakt geschieht, lügen sie uns nicht an, und sie haben
nie um etwas gebeten und sie haben uns nie gebeten, etwas für sie zu tun.
Wir haben all das getan, weil wir sie darum gebeten haben, weil wir darum
Wir haben das alles gemacht, weil wir sie darum gebeten haben, weil wir darum 
gebeten haben, diese Informationen an die Öffentlichkeit zu geben, also war es nicht 
so, dass wir damit eine Menge Geld verdienen oder
Wir verkaufen keine Bücher, wir verkaufen keine Kassetten, ich nicht, du nicht.
Es gibt hier nichts außer echten Informationen, die aus Liebe und
Mitgefühl gegeben werden, also sehe ich keinen Sinn darin, das wegzunehmen.
Warum sollte ich allen erzählen, dass das nicht geschehen ist, wenn es wirklich nicht 
geschehen ist oder doch geschehen ist?
Ich meine, es ändert nichts, also sehe ich keinen Grund, dass die
Es gibt keine Motivation seitens der Titanen, uns zu sagen, dass es nicht geschehen 
ist, ja, und das ist es, was ich
ich glaube nicht, dass sie das mit jemandem außer mir und dir, vielleicht Robert, 
geteilt hat, natürlich Robert, ja
weil ich gerade ein Video veröffentlicht habe, das aus Roberts Mitschrift stammt, weil 
ich dieses Gespräch mit Robert nicht geführt habe.
Gespräch mit Robert hatte, also ist der erste Teil dieser Serie über den
Der erste Teil dieser Serie über den Mond ist also ein Gespräch mit Robert, und das, 
worüber du hier sprichst, ist sehr wichtig.
aber es gab keine Motivation, denn es gab tatsächlich einen Kommentar unter dem 
ersten Teil dieses Videos
jemand sagte: "Ich habe das Gefühl, dass es hier eine Agenda gibt. Das ist eine Art 
russische KGB-Agentur, die etwas plant oder
Ihr müsst verstehen, dass ich diese Informationen bis jetzt noch nie weitergegeben 
habe und sie
und sie haben mich nie dazu gedrängt, das zu tun. Robert hat sie 2008 geteilt und 
19
oder 18, ich weiß es nicht mehr, aber ich habe es nie übersetzt, und sie, Dale, hatten 
ein
2019 oder 20. Irgendwann um diese Zeit kamen sie nie zu mir.
Sie kamen nie zu mir und sagten: "Komm schon, geh und veröffentliche das, wir 
brauchen dich, um das zu veröffentlichen.
Wenn du es nicht veröffentlichst, ist das auch in Ordnung, aber sie haben uns nie 
gezwungen
oder auferlegt. So kam zum Beispiel die Entscheidung, es jetzt zu veröffentlichen, 
von mir.
kam von mir, weil ich ihr gesamtes Material durchgesehen habe, um es zu teilen.
Ich habe mich entschieden, es jetzt zu veröffentlichen, aber ich wurde nie von ihnen 
dazu gedrängt, du kannst also deutlich sehen
dass sie keine Absichten haben, was diese Sache angeht, also wurde ich nie gefragt 
oder
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die Informationen, die Robert und mir gegeben wurden, und die du in die
Ich glaube nicht, dass es einen Grund dafür gab, dass sie nie gesagt hat.
Sie hat nie gesagt: "Wir wollen, dass du das veröffentlichst", es war ein reines 
Gespräch.
Ja, und vor allem sie hat die Gespräche in Gang gebracht, und es gab mehr
und es gab mehr als eines mit mir darüber, weil ich so technisch veranlagt bin, weil 
ich
was ich über sie weiß und woran ich mich erinnere und auch was ich hier gemacht 
habe
Und so wollte sie sich mit mir austauschen, aber es war nie so, dass ich jedem 
davon erzählen musste.
Und wenn du dir das ansiehst und sagst: "Welchem Zweck könnte das dienen?
Wir wollen niemanden diskreditieren, wir wollen nur sagen: "Hey, wir müssen uns 
das ansehen und es als das nehmen, was es ist.
Gab es damals eine Agenda? Ja, es gab damals eine Agenda, und ja, es geschah 
definitiv etwas.
Aber wenn du dich daran erinnerst, dass er kurz nach der Ermordung Kennedys
hatte er beschlossen, die Raumfahrtprogramme mit Russland und den USA zu
und kurz bevor das geschah, wurde er leider ermordet.
Irgendjemand oder irgendetwas wollte nicht, dass wir uns zusammentun, also wenn 
es irgendeinen Plan gab
Wenn es also überhaupt eine Agenda gab, dann nur in dieser Hinsicht, und ja, man 
kann sich mit den ganzen Verschwörungstheorien zu diesem
aber es gibt definitiv keinen Plan, und weder Goshen noch ich haben irgendeinen
Wir wollen einfach nur, dass ihr wisst, was uns gesagt wurde
uns gesagt wurde, und wie sehr mich das berührt und immer noch berührt
Ja, und ein weiterer Punkt ist, dass ich das Gespräch mit Robert
das Gespräch, das Robert hatte, aber du würdest es nie teilen, weil
was ich hier sehe, war ich mir selbst nicht sicher, dass du deine eigenen
dass du dich mit Svaru darüber unterhalten hast und sie dir nie gesagt hat, dass sie 
das weitergeben oder
oder es an Gosha schicken und sie wird es teilen, nein, es war euer privater Chat, 
also
Ja, aber was ich damit sagen will, ist, dass ich den Leuten immer sage, dass sie 
Gespräche mit Leuten führen, die nie die Öffentlichkeit erreichen.
die nie an die Öffentlichkeit gelangen, und das beweist nur, dass es hier keine 
Agenda gibt.
denn niemand sagt diesen Leuten, dass sie das veröffentlichen müssen, denn die 
Gespräche bleiben anonym.
Diese Gespräche bleiben anonym, die meisten von ihnen, also beweist es einfach, 
dass es keine Agenda gibt.
Ja, ja, ja, du weißt schon, und wie ich schon sagte, was für eine Agenda könnten wir 
überhaupt
Vergangenheit ist Vergangenheit, wir können sagen, was wir gesagt haben oder was 
wir wissen, aber das dient keinem
Aber es dient keinem Zweck, es tut mir weh, es ist mir peinlich und ich fühle mich 
schlecht.
weil ich genauso leicht zu täuschen war wie alle anderen und ich ich ich
Es ist eine Sache, wenn ihr als Öffentlichkeit hört, dass ich oder andere
eine Sache, aber es ist eine andere Sache, und ihr müsst das aus meiner Sicht 
sehen.
Ich habe mehr als 20 Jahre meines Lebens damit verbracht, tagein, tagaus an 
dieser Sache zu arbeiten.
Ich habe mich der Sache verschrieben, ich habe daran geglaubt, und hier bin ich 
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und erzähle dir, was ich dir sage.
Versetz dich in meine Lage und du kannst verstehen, wie unglücklich
wie unglücklich mich das macht, wie unangenehm diese Information ist, aber
aber es ist geschehen, es ist die Wahrheit, so wie es mir geschehen ist, so wie es 
uns als Gruppe geschehen ist.
Gruppe passiert ist, also wisst ihr, dass wir keine Agenda haben, nie hatten und nie 
haben werden.
Unser einziges Ziel ist es, euch die Informationen zu geben, die uns aus freien 
Stücken gegeben wurden, sonst nichts.
Danke, Dale, und um das Ganze abzurunden, möchte ich auf das verweisen, was du 
gerade gesagt hast, da du
Da du immer noch unglücklich darüber bist, ist das meine letzte Frage an dich: Wie 
hast du dich jetzt gefühlt?
Ich meine, konntest du das integrieren? Fühlst du dich jetzt in gewisser Weise befreit 
oder bist du immer noch unglücklich darüber?
Nein, ich fühle mich nicht befreit, es gibt keine Befreiung.
Wie ich schon sagte, ist das wahrscheinlich eines der schrecklichsten Dinge, mit 
denen ich je zu tun hatte.
es beeinflusst mich heute noch genauso wie damals es war eine unglaubliche 
Information ich
es hat mich buchstäblich vom Stuhl gehauen und ich habe damals Tränen 
vergossen und ich vergieße sie immer noch
und ich vergieße sie immer noch, und das nicht, weil ich gut finde, dass Dale 
betrogen wurde, sondern weil ich mich schlecht fühle
Ich fühle mich schlecht für die Menschheit, ich fühle mich schlecht für alle 
betroffenen Seelen, ich fühle mich schlecht für uns
Ich fühle mich schlecht, weil wir uns damit auseinandersetzen müssen, und wenn es 
absolut wahr ist, und ich glaube, dass es wahr ist.
und wenn es wirklich wahr ist, und ich glaube, das ist es, aber das müsst ihr selbst 
entscheiden, wenn es wahr ist, dann
Was haben wir alles ertragen, was wissen wir nicht?
und dann schaust du zurück und fragst dich, warum sich die T's manchmal aufregen 
und ihre
Hände hoch und sagen, die Menschheit sei noch nicht so weit, wir hören nicht zu.
Wir hören nicht zu und ich verstehe, warum. Alles, was ich dem Rest von euch 
sagen kann, ist
da draußen sagen: Öffnet eure Augen, öffnet eure Herzen und urteilt nicht so schnell 
über den
Ich bin nichts, ich kann euch nur sagen, was wir wissen.
Ich kann euch nur sagen, was wir wissen, und wenn es sich zum Besseren wendet, 
wenn wir beweisen, dass es falsch ist, und das haben wir getan, und wir sind 
gegangen.
dann bin ich um so glücklicher, um der Menschheit willen, aber nicht um meiner 
selbst willen.
Okay, okay, ich hoffe, das hilft. Ja, vielen Dank, Dale.
Wie geht es dir in diesem Chat? Wie geht es dir im Allgemeinen?
Die Leute fragen, wie es Dale geht, oh, ich hatte meine Höhen und Tiefen, ich hatte
ich hatte meine Höhen und Tiefen und ich hatte einige gesundheitliche Probleme zu 
bewältigen und alles, was mir gesagt wurde, würde
mir geschehen würde, aber das Gute ist, dass die meisten von euch mich
gesehen oder mit mir gesprochen habt, habe ich über 90 Pfund abgenommen, ich 
kann sehen, dass ich sehr ich war eine Zeit lang sehr schwer
ich wurde sehr sehr krank all diese Dinge wurden mir von swaru und anderen 
gesagt, was passieren würde
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geschehen würde, und das taten sie auch, aber ich arbeite sehr hart daran, meine 
Gesundheit zu erhalten
oder meine Gesundheit wiederzuerlangen. Ich habe noch etwa 80 Pfund, die ich 
gerne abnehmen und meine Gesundheit verbessern würde, aber der
aber der Kampf, das Programm, die Hoffnungen und Fortsetzungen mit den
tigetans und Kommunikation äh wenn sie es wünschen bin ich hier äh wie bei euch 
äh wir warten
auf sie und wir wissen, dass sie irgendwann zurückkommen werden und selbst wenn 
nicht, können wir damit umgehen.
Der Punkt ist, dass wir hier sind, um unser Bestes zu geben, ich jedenfalls bin hier, 
um zu dienen
und zu helfen, das war und ist meine Aufgabe, seit ich hier bin.
Das wird sich also nicht ändern, aber wie immer kann ich euch sagen
ihr wisst, dass ich euch immer meine Liebe und Umarmungen sende und immer im 
Hintergrund lauere, besonders wenn ihr
Ich bin immer im Hintergrund und lauere im Hintergrund, vor allem, wenn ihr euer 
Leben lebt, und ansonsten sage ich vielleicht nicht zu viel, aber das ist nicht meine 
Aufgabe.
aber wenn jemand eine Frage hat, kann er sie stellen und ich antworte so gut ich 
kann
Und ich sage dem Rest von euch, bis zum nächsten Mal, bis wir uns wiedersehen, 
ihr wisst schon
bis zum nächsten Mal, dass ihr mich eingeladen habt, danke Dale, danke, dass ihr 
gekommen seid
äh bis zum nächsten Mal bis wir uns wiedersehen ich mag diesen Satz ich werde ihn 
jetzt benutzen
bis wir uns wiedersehen, denn mir gehen langsam die Phrasen aus
und wie ich meine Videos beende. Das ist eine gute Phrase, bis wir uns 
wiedersehen, okay.
Vielen Dank an alle fürs Zuschauen und wir sehen uns im nächsten Video, bis wir 
uns wiedersehen.
wir uns wiedersehen bye bye 

Übersetzung:
Rolf Hofmann
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